
von AM Dr. Pacyna 
Wie lange werden die Hinweisschilder, dass die Friedrichstraße für den Verkehr gesperrt ist, 
noch auf der Bonner Straße stehen? 
Antwort: 
Der Auftrag zur Entfernung ist erteilt. 
 
von AM Schausten betr. Anliegerversammlung in der Rheinhalle 
Die Bürger möchten nur die Hinweisschilder haben und nicht die komplette Sperrung. 
Wie geht die Verwaltung damit um? 
Antwort: 
Die Thematik wurde auf der Versammlung erläutert. Die Stadt ist gehalten, über den reinen 
Hinweis hinausgehend klar zu machen, dass eine öffentliche Wegverbindung hier nicht mehr 
existiert und das Betreten verboten ist. Es muss jeder klar wissen, dass dieser Bereich nicht zu 
betreten ist.  
 
von AM Freynick betr. Hinweisschilder für die Ausweichstrecke (Umfahrung des Leinpfades)  
Gibt es dazu Planungen? 
Antwort: 
Dazu gibt es Planungen. Es sollen an den Hauptpunkten Informationstafeln errichtet, auf denen 
die Situation erläutert wird. 
 
 
 


